



園だより

もばら空と杜のこども園
住所: 茂原市網島101-1
電話: 0475-47-2880

入園、進級してから2ヶ月が経ち、子ども達も園生活のリズムに慣れ、自分の好きな遊びを見つ始めました。ご家庭でも、友達の事や園での出来事など、子ども達が色々な話をしてくれるかと思えます。これから夏にかけて更に行動範囲も広がり様々な経験を重ねていきます。梅雨時は気温の差もあり体調を崩しやすい時期ですね。子供達の健康状態の変化にも気を配っていきたくと思います。

6月の予定



- 14日(火)内科検診(ひよこ・こくま・きりん・ぼんだ・らいおん)
- 18日(土)布団乾燥
- 20日(月)発育測定(0.1歳児)
- 21日(火)内科検診(うさぎ・こじか・こあら・こくま・ぞう)
- 22日(水)発育測定(2.3歳児)
- 23日(木)発育測定(4.5歳児)
- 24日(金)避難訓練
- 29日(水)誕生会

※懇談会につきましては、別紙にて日程をご確認ください。

♪ 今月の歌 ♪

かたつむり 🐌

かえるのうた 🐸

お知らせとお願い

- 気温が上がって、水分補給の量が増えてきました。水筒の大きさをお子様と相談していただき、普段お使いの水筒より少し大きめの水筒に検討していただきますようお願いいたします。
- 汗拭きタオルを毎日、着替えと一緒に持ってきてください。
- 落とし物が目立ってきています。持ち物に名前前の記入をお願いします。(靴や靴下に名前がないお友達が特に見られます。)
- 欠席をされる方は、園に電話をしていただき、アプ!からも欠席の登録をしてください。

☆ひよこ組☆ ひよこ組がスタートして2ヶ月が経ちました。少しずつ新しい環境に慣れ、子どもたちの笑顔も増えていきました。一生懸命つかまり立ちや、ハイハイをして前に進もうと頑張るひよこ組さん。天気の良い日にお外へ出て、しゃぼん玉や砂場で遊ぶとニコニコととても嬉しそうなお顔をを見せてくれます♪

☆うさぎ組☆ 園庭のおおきなこいのぼりの下を「キャッキャ」とくぐって遊びました。天気の良い日はお散歩や園庭遊びを楽しんでいます。タンポポやシロツメクサを摘んで歩いている姿がとてもかわいらしいです。

お友だちの様子を見て、そばに寄り一緒に遊ぼうとする姿も見られます。体調管理に気を付けながら楽しく過ごしていきます。

☆こじか組☆ こじか組のお友達はお外が大好き！天気や体調を見ながらお散歩に出かけるようになっています。かえるにてんとう虫・大きな鳥などがいて、自然たっぷりの散歩道をみんなでのんびりと歩いています。

園庭ではシャボン玉が人気で、シャボン玉を追いかけて走り回っています。お友達と遊ぶ姿も増えてきて、笑顔もたくさん増えました。

☆こくま組☆ 生活リズムが身についてきて簡単な身支度など自分で出来る事が増えてきました。また、遊びを通してお友達と関わったり真似して遊んだり、名前を覚え呼び合う姿もみられるようになりました。これから梅雨に入り室内遊びが多くなってきますが遊びを工夫しながらみんなで楽しく過ごしていきたいと思えます。

☆きりん組☆ 天気や自然の移り変わりに、季節の変化を感じている子どもたち。雨の日にはクレヨンや製作、大好きな粘土を楽しんでいます。お友だちの存在も大きくなり小さなトラブルも起きる様になりましたが、納得いくまで話をしたいしながら心も大きく成長し始めたと感じています。今月もワクワクドキドキ何が起こるか楽しみです！

☆こあら組☆ 気持ちのいい陽気の日には、お散歩の練習をしているこあら組です。簡単な交通ルールを知らせながら、お友だちと手をつなぎ、少しずつですが上手に歩けるようになりました。カエルを見つけない…ショベルカーを見学したい…園外に出てたくさんの発見や経験が出来るといいなと思っています。

☆ぼんだ組☆ 春から夏へと変わりゆくこの頃、ぼんだ組は元気いっぱいです。自分のことは自分で！を目標にお着替えした洋服をたたんだり、ヨーグルトやゼリーのフタも自分で！と毎日頑張っています。製作も少しずつ取り組み、ハサミや糊・折り紙など、どんどんチャレンジしていく予定です。ぜひお家でもトライしてみてください。お家の方も一緒にやってみると子ども達の新たな発見があるかもしれませんよ！

☆こくま組☆ 新しいクラスにも慣れて、お友だちと一緒に遊ぶ楽しさを少しずつ味わえるようになってきました。戸外では全員で「だるまさんがころんだ」をしたり、お散歩に出て春探しをしたり、子ども達の笑顔が沢山見られました。6月は雨の日ならではの歌や製作を楽しみ、雨の音やカエルの鳴き声など自然物にも興味を持てるように促してみたいと思います。

☆ぞう組☆ 晴れたり雨が降ったりと不安定な気候ですが、こども達は室内でも戸外でもいろいろな遊びを楽しんでいます♪先月お散歩しながら行った苺狩りでは、手に持ったカッパからこぼれ落ちるほどの苺を収穫してきました。「お家でも苺を育てる！次はいつ苺狩りに行くの？」と嬉しそうに話し、楽しい思い出となりました。

☆らいおん組☆ ちょっと天気が悪くても「今日お外行く？」と聞いてくるほど、お外遊びが大好きならいおん組。晴れた日には虫探しに鬼ごっこ、砂場遊びではレストランが開店していたり元気いっぱい遊んでいます。お部屋でも、おままごとやアイディアを出し合って工作をしたり、日々子どもたちの発想力に驚いています。